

21 de febrero de 2021

Estimados miembros de la comunidad de CFISD:

Ciertamente, la semana pasada fue un torbellino; sin embargo, ver el progreso que ya se ha hecho para reanudar el año escolar 2020-2021, me da ánimo.

Nuestros equipos de instalaciones, mantenimiento y operaciones continúan trabajando día y noche para evaluar, limpiar y desinfectar y hacer reparaciones en las instalaciones del distrito con el propósito de prepararlas para los estudiantes para esta semana. Los esfuerzos de estos equipos continuarán durante el fin de semana para garantizar que las instalaciones estén accesibles y seguras para el personal y los estudiantes. En lo que respecta a los avisos de hervir agua, ha habido un impulso positivo gracias a que más distritos de servicios públicos municipales (MUD) están retirando los avisos que afectan a muchas de las escuelas de CFISD. Si bien algunos avisos aún están vigentes, pensamos tener más información para el lunes de tarde y brindarles otra actualización en ese entonces.

Estamos listos para recibir a los empleados para el día de trabajo el lunes 22 de febrero y a los estudiantes, de regreso a clases, el martes 23 de febrero. Para que CFISD estuviera en funcionamiento para el regreso del personal y los estudiantes, fue necesario el trabajo en equipo y mucha mano de obra. Estoy muy agradecido a la fuerza laboral y la comunidad sobresalientes que lo hicieron posible

Atentamente,

Dr. Mark Henry Superintendente de escuelas